



# Pemdes Ipi Renovasi Ruang Kerja Untuk Kenyamanan Aparatur dan Peningkatan Pelayanan ke Masyarakat

**Patar Jup Jun - MOROWALI.IPEMI.OR.ID**

Feb 5, 2025 - 16:13



*Kades IPI, Abdul Wahab Abd Rauf*

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Demi untuk kenyamanan aparatur dan peningkatan pelayanan ke masyarakat, Pemerintah Desa (Pemdes) Ipi, Kecamatan Bungku Tengah, Kabupaten Morowali, melakukan renovasi ruang kerja.

Hal ini merupakan satu terobosan yang dilakukan Kepala Desa (Kades) Ipi, Abdul Wahab Abd Rauf di masa kepemimpinannya ini demi untuk memberikan pelayanan prima kepada masyarakat Desa Ipi saat melakukan berbagai urusan di kantor Desa Ipi.



"Iyah, kita lakukan renovasi ruang kerja agar aparatur kita bisa dengan nyaman bekerja memberikan pelayanan yang prima kepada masyarakat yang sedang melakukan berbagai urusan di kantor desa ini," tutur Kades Ipi Abdul Wahab Abd Rauf kepada sejumlah wartawan saat berbincang di ruang kerjanya, Rabu (05/02/2025).

Selain itu disampaikan Abdul Wahab Abd Rauf, Pemdes Ipi juga memberikan perhatian penuh dan support bagi Karangtaruna di berbagai kegiatan termasuk kegiatan olahraga yang digeluti para pemuda/pemudi Desa Ipi.

Oleh karena itu, kata Abdul Wahab Abd Rauf saat ini Pemdes Ipi telah membangun minisoccer sebagai bentuk dukungan dan perhatian Pemdes Ipi bagi kaum muda yang punya bakat olahraga khususnya sepak bola.

"Saat ini juga kita sudah bangun lapangan sepakbola mini atau minisoccer untuk digunakan oleh anak-anak muda Desa Ipi, bahkan nantinya lapangan ini di kelola sendiri oleh Karang taruna. Bisa disewakan, dimana hasil pendapatan itu akan dikelola sendiri oleh Karang taruna," pungkas Kades Ipi Abdul Wahab Abd Rauf, yang dikenal memiliki jiwa low profil itu.



Diketahui Kades Ipi, Abdul Wahab Abd Rauf cukup dekat dengan warganya, dia selalu hadir dalam setiap kegiatan yang ada di masyarakat baik seremonial maupun kegiatan-kegiatan resmi , bahkan tampil terdepan bila terkait urusan masyarakat.

Tak heran, masyarakat Desa Ipi kembali mendorong Abdul Wahab Abd Rauf untuk maju kembali nantinya sebagai Kades Ipi di periode selanjutnya saat pelaksanaan Pilkades nantinya.

(PATAR JS)